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Tribunes de l’opposition municipale 
Horizons Voironnais 
 
Année 2024 
 
 
Décembre 2024  
 
Enfin! 
Au dernier conseil municipal, M le maire avoue qu’il n’existe pas d’études sur le sta;onnement sur lesquelles pourtant, 
en Novembre 2022, dans le dossier de marché de concep;on et réalisa;on du parking silo grand angle, il s’appuyait 
pour légi;mer la construc;on de 3 parkings silo : « des études préliminaires ont été menées qui ont conclu à la 
nécessité de meHre en place trois offres de sta;onnement avec des PARKINGS EN SILO AERIEN » 
Le maire finasse : « Est-ce que les élus que nous sommes, on est obligés de demander à des bureaux d’étude parisiens, 
(…) pour nous expliquer ce qu’il faut faire en ma;ère de poli;que de mobilité à Voiron ». 
Le problème c’est qu’il n’existe pas d’étude du tout, ni menées par des bureaux d'études, ni par les services internes. 
Sans vergogne, le maire se désavoue et gonflé de toute sa suffisance affirme : « Moi je n’ai pas besoin d’étude pour 
savoir où il faut des places de sta;onnement à Voiron ». Alors, comment fait-il ? Il juge au doigt mouillé ? 
Dans sa concep;on de la démocra;e « le gouvernement de lui par lui et pour lui » ce maire n’a plus besoin de personne, 
ni d’une équipe, ni même des Voironnais et encore moins de dire la vérité. 
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pour le groupe Horizons Voironnais 
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Novembre 2024  
 
Voiron modernise le mail et innove en inventant le parking sans voiture. La majorité impose sa vision paternaliste d’un 
autre temps, certaine de mieux savoir que les Voironnais ce qui est bon pour eux. S’appuyant sur des études fantômes 
dont personne, pas même le commissaire enquêteur, n'a jamais vu la couleur, la majorité va réaliser leur rêve : une 
immense esplanade bétonnée.  
On est loin de la promesse d’une coulée verte agreste, partant du parvis de l’église pour mourir au pied de la mairie. 
Le mail ne sera pas végétalisé : 7 arbres centenaires en bonne santé seront sacrifiés. Le sta;onnement y sera supprimé. 
Le tout pour plus de 11 MILLIONS d’euros, nos impôts chers Voironnais, répar;s entre la bétonisa;on du mail Sud et 
le parking-silo du grand angle sensé compenser le sta;onnement supprimé.  
La majorité con;nue à vouloir nous faire prendre des vessies pour des lanternes et nous faire croire qu’elle agit 
uniquement dans l’intérêt de VOIRON et des Voironnais pour mieux appuyer sa campagne de 2026. 
Administrer une ville ce n’est pas être toujours en campagne électorale, c’est être exemplaire et responsable. Léguer 
aux futures généra;ons un mail en béton n'est ni l'un ni l'autre. 
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Octobre 2024  
 
Régulièrement, dans la presse locale, la rubrique « faits divers » rapporte des faits d’insécurité sur Voiron, de l’employé 
de mairie trafiquant de drogue, en passant par des policiers caillassés place de l’Europe ou les 24 véhicules brulés en 
quasi centre-ville. 
Les caméras de « vidéo protec;on » ont bien enregistré certains événements mais en quoi nous en ont-elles protégés 
? Quel effet préven;f sur la délinquance ? 
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Il est impéra;f aujourd’hui d’avoir une évalua;on chiffrée, objec;ve et indépendante sur l’efficacité de ce disposi;f 
qui répondrait aux ques;ons suivantes : 

• Ce disposi;f est-il dissuasif et contribue-t-il à faire baisser la délinquance ? Dans quelle propor;on ? 
• Dans quelle mesure permet-il la résolu;on des enquêtes ? Quel nombre d’affaire a-t-il permis de résoudre ? 

Les enregistrements ont-ils servi juridiquement à des condamna;ons ? 
• L’inves;ssement est-il efficient ? Autrement dit, les résultats de ce disposi;f jus;fient-ils ce qu’il coûte à la 

collec;vité ? 
Sans réponse claire et impar;ale à ces ques;ons la « vidéo protec;on » ne sera jamais qu’un argument spécieux u;le 
qu’à une majorité municipale perpétuellement en campagne électorale. 
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Septembre 2024  
 
En ceHe période de rentrée scolaire on remarquera que la majorité municipale persévère comme mauvaise élève de 
la démocra;e locale. Loin de ;rer les leçons de l’épisode des dernières législa;ves, elle s’enferre dans une 
gouvernance direc;ve, par;sane et équivoque de notre commune. Une telle artude à l’échelon local achève de 
dégrader l’image dépréciée qu’ont les Français de la poli;que.  
Un exemple récent illustre bien la duplicité de ceHe municipalité, l’installa;on du siège social de l’entreprise KING 
JOUET et d’un parking silo de 5 niveaux en lieu et place de l’actuel parking des frères Tardy : un permis de construire 
déposé par un privé sur un bien communal sans que cela fasse l’objet d ’une délibéra;on en conseil municipal ; une 
réunion d’informa;on organisée en ca;mini. Ni la presse ni les élus de l’opposi;on n ’y ont été invités. 
Comme pour le comblement de la piscine extérieure et le parking silo derrière le Grand Angle la municipalité se moque 
de l’avis des Voironnais. 
Malgré nos demandes réitérées en conseil municipal, la copie des études jus;fiant la construc;on de trois nouveaux 
parkings-silo n’a toujours pas été rendue publique. 
Que faut-il en conclure ? 
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Juillet - Août 2024  
 
Aujourd’hui plus que jamais, il est vital que les citoyens se réapproprient leur des;n ou nous courons au désastre. 
Alors qu’en de nombreux lieux de la ville, par le biais de la vidéosurveillance, on nous filme, un endroit pourtant résiste 
encore et toujours à la présence des caméras. Cet endroit, c’est le conseil municipal de VOIRON. En filmant les conseils 
municipaux et en les retransmeHant, comme c’était le cas pendant la période COVID, Voiron améliorerait la 
compréhension des décisions poli;ques et contribuerait à l’éduca;on à la démocra;e nécessaire à son main;en et 
son développement : 
En élargissant l’audience des conseils municipaux en permeHant à tous ceux qui ne peuvent y assister de le suivre à 
distance ou de le regarder en différé (nos anciens, les invalides et tous ceux dont l’emploi du temps est incompa;ble 
avec les horaires de CM). Leurs enregistrements seraient aussi u;les à chaque citoyen pour savoir ce qui s’y dit 
exactement. La démocra;e a besoin de la par;cipa;on des citoyens. Cela passe par la transparence et un accès direct 
à ses instances. C’est la responsabilité des élus de faire vivre notre démocra;e et d’empêcher qu’elle ne se meurt. 
 
Johanne Vial, Jean-Pierre Alibeu et Éric Laroche-Joubert 
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Juin 2024  
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Le PLU n’est pas un sujet. Ce qui est en est un c’est le refus réitéré du PLU-i par VOIRON. Ville capitale du Pays 
Voironnais qui entraine dans ce rejet d’autres villes et villages. En s’opposant au PLU-i, VOIRON dynamite la solidarité, 
la cohérence et l’efficacité territoriale. 
Ques;ons : Pourquoi le maire, en paroles pourtant défenseur de ces valeurs, s’acharne-t-il contre le PLU-i obligatoire 
depuis 2021 (art. 136 II de la loi ALUR) ? En s’appuyant sur une minorité de blocage dite 25-20 que main;ent la loi, 
VOIRON bloque le transfert de la compétence PLU qui ne s'opère pas si au moins 25% des communes représentant au 
moins 20% de la popula;on s’y opposent. Voiron seule représente 22% de la popula;on. 
Pourquoi imposer à VOIRON et au moins à 5 autres communes de financer à perte un PLU déjà dépassé alors qu’il 
faudra in fine payer un PLU-i ? Est-ce de la part du VP à l’économie une ges;on sérieuse de la CAPV ? Pourquoi priver 
la CAPV d’un ou;l adapté à l’échelle des enjeux (économiques, sociaux, environnementaux) auxquels nous sommes 
confrontés et assigner chacun à se replier sur son pré carré ? Refuser aujourd’hui c’est nier demain. Pour être prêt 
demain il faut accepter aujourd’hui. 
 
Johanne Vial, Jean-Pierre Alibeu et Éric Laroche-Joubert 
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Mai 2024  
 
Tel un défibrillateur, le parking silo prévu derrière le Grand Angle réanimerait infailliblement le cœur de ville de Voiron 
en compensant les places supprimées sur le Mail pour le piétonniser et le végétaliser. En résumé, il faut bétonner pour 
verdir et payer un parking pour rendre la ville aux piétons. Pourtant, deux fois par semaine (jours de marché), le Mail 
est piétonnisé et les automobilistes trouvent à se garer. Contrairement au Mail, il ne sera jamais gratuit : pour assister 
aux spectacles du Grand Angle ou aller au ciné en soirée, il faudra payer son sta;onnement. Ce parking rendrait, nous 
dit-on, « service » à la clinique. Mais n’y avait-il pas d’autres solu;ons plus per;nentes ? Ne paie-t-on pas la mauvaise 
ges;on du dossier hospitalier et l’échec de la fusion de l’hôpital avec la clinique ? 
Dans ces condi;ons, on peut se demander si ce projet améliorera l’aHrac;vité du centre-ville alors qu’il sera en par;e 
financé par le programme « Ac;on Cœur de Ville » des;né à revitaliser les villes moyennes. La majorité agit au coup 
par coup mais surtout par coups de com’. Elle est soucieuse de son image mais indifférente aux conséquences pour 
Voiron et les Voironnais(es). 
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Avril 2024  
 
Texte non fourni 
 
 
Mars 2024  
 
Texte non fourni 
 
 
Février 2024  
 
Texte non fourni 
 
 
Janvier 2024 
 
Texte non fourni 
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